
 
VERBALE CONSIGLIO D'ISTITUTO N. 12 
 
Il Consiglio d'Istituto si è riunito giovedì 29 giugno 2023 alle ore 18.30 in Via Locatelli, 41 con il seguente 
ordine del giorno:  
  
1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  

2. Verifica attuazione Programma Annuale e.f. 2023 

3. Educazione Motoria classi 4° e 5° a tempo normale a.s.23/24  

4. Adesione alla rete di scopo Brianza in musica 

5. Comunicazioni del D.S.  
 
Presenti come genitori: Beretta Roberto, Calloni Andrea, Colciaghi Mara, Meregalli Manuela, Resnati 
Stefania.  
Presenti come docenti: Dominietto Sara PV, Capra Antonella SA, Catallo Raffaella AM, Fusco Monica PV, 
Giglio Carmen SA, Porro Barbara PV, Urso Maria Antonietta SA.  
Presente: il Dirigente Scolastico, prof.ssa Mariagnese Trabattoni. 
Presenti come personale ATA: Ceravolo Giusy PV e la DSGA Mantegazza Luisa.  
Risultano assenti:  
- per la componente genitori: Cimarelli Mirko, Colciaghi Mara e Mortoro Veronica 
- per la componente ATA: Cirello Sara 
 
Premessa 
Prima di iniziare la seduta la Prof. Coatti e alcuni alunni delle classi 3e presentano il “Progetto di 
riqualificazione del cortile” della scuola Pietro Verri. 
Il progetto è stato realizzato dalle classi 3A e 3B in collaborazione con i Prof. Di Tecnologia. 
Gli scopi principali del progetto vanno nella direzione di maggior sicurezza e abbellimento della scuola per i 
futuri alunni. 
Il progetto suddiviso in 8 aree di intervento tra spazi aperti e chiusi è stato equamente suddiviso tra le due 
classi che hanno realizzato dei rendering che illustrano interventi di riqualificazione delle parti esterne, 
quali il nuovo campo di pallavolo e la pista di atletica, spazi esterni di studio, panchine a contorno, orto e 
giardino, oltre alla realizzazione di due aule esterne, rispettivamente su un’area cementificata e in giardino. 
Il progetto è stato presentato in prima istanza agli assessori Cesana (lavori pubblici) e Rivolta (Cultura) che 
prevedono entro un anno di realizzare almeno il nuovo campo di pallavolo e la nuova pista di atletica.  
 
1. Lettura e approvazione del verbale seduta precedente  
Si procede con l'approvazione del verbale della seduta precedente del 25/05/2023.  
Il verbale è approvato a maggioranza.        

DELIBERA n. 62 
 
2. Verifica attuazione Programma Annuale e.f. 2023  
Prende la parola la DSGA, Luisa Mantegazza, che illustra dettagliatamente ai presenti la relazione del 
Programma Annuale e.f. 2023, come da allegato.  
L’attuazione del documento è approvata all’unanimità 

DELIBERA n. 63 
 
3. Educazione Motoria classi 4° e 5° a tempo normale a.s.23/24 
Prende la parola la D.S., Mariagnese Trabattoni, che come da precedente delibera, conferma per le classi 4° 

e 5° a tempo normale l’impiego della prima ora dell’intermensa per lo svolgimento dell’attività di 

Educazione Motoria, come da atto ministeriale del 12 aprile 2022. In analogia con quanto già deciso lo 

scorso anno, per le classi 4B e 5B del plesso Aldo Moro e 4B, 5B e 5D del plesso S. Andrea (classi a 

27 h) sarà necessario inserire un’ora settimanale in più, in quanto la lezione di Educazione Motoria 

non sarà in sostituzione dell’ora di educazione fisica ma si aggiungerà all’orario settimanale. Tale 

variazione si configura come segue: l’uscita di una giornata lunga avverrà alle h. 13.30 per le classi di 

Aldo Moro e alle h. 13.20 per le classi di S. Andrea – per gli alunni che non frequentano la mensa. Infatti, in 

quelle mattinate, le classi svolgeranno l’ora di Educazione Motoria: per tre classi tale ora si svolgerà come 



quinta ora ora di lezione (12.20/13.20 se in S. Andrea o 12.30/13.30 se in Aldo Moro) in uno dei giorni 

lunghi (lunedì, martedì o giovedì); per le altre due classi, l’ora di Educazione Motoria si svolgerà all’interno 

della mattinata dei giorni lunghi e alla quinta ora di lezione avranno una disciplina accuratamente 

individuata dal consiglio di classe, tale da non appesantire la mattinata con attività troppo impegnative e/o 

sfidanti. 

Si procede con conferma della delibera all’unanimità       
           DELIBERA n. 64  
 
4. Adesione alla rete di scopo Brianza in musica 
Prende la parola la D.S., Mariagnese Trabattoni: propone l’adesione alla rete di scopo Brianza in musica, già 
approvata dal Collegio dei Docenti. 
Si delibera all’unanimità.         

DELIBERA n. 65 
  
9. Comunicazioni del D.S.  
Prende la parola la D.S. comunicando che: 

- È stato approvato il PAI (Piano Annuale di Inclusività), che parte dai bisogni educativi per gli alunni 
speciali. La grande novità di quest’anno è stata la collaborazione con la Cooperativa Sociale “IL SEME” 
che proseguirà anche il prossimo anno scolastico, in previsione della settimana dell’inclusione 
prevista nel mese di aprile (Illustra la prof. Porro) 

- Durante l’incontro con l’Assessore Rivolta sono emerse diverse aperture di credito nei confronti della 
scuola, in termini di collaborazioni con soggetti esterni, tra le quali la collaborazione con il Cineteatro 
S. Maria per progetti legati a teatro, musica e altre iniziative culturali. Un’altra importante iniziativa 
patrocinata dall’amministrazione comunale sarà il campus di orientamento che si terrà il prossimo 
anno al centro sportivo comunale il 21 ottobre. 

- Terminano il loro mandato del CDI per la parte genitori: Cimarelli Mirko, Resnati Stefania e il 
Presidente Beretta Roberto, per la parte docenti: Mosca Fabio PV. La D.S. rivolge loro i suoi 
ringraziamenti per il contributo fornito alla scuola grazie al lavoro svolto nei rispettivi periodi di 
permanenza ed esprime i suoi saluti per il termine del loro mandato     

 
 
La seduta si conclude alle h. 20.00  
 
IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE DEL CDI  
Simone Farina        Roberto Beretta 
 

 


